
 

 

 

 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL COMITATO GENITORI IC BONTEMPI 

Il giorno 15 gennaio 2020, alla presenza dei genitori indicati nell’allegato foglio presenze che costituisce parte 

integrante del presente verbale, si è riunito il consiglio direttivo del Comitato Genitori IC Bontempi  per discutere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Pulizia nelle scuole 

2. Manutenzioni : segnalazioni e monitoraggio 

3. Pagamenti : possibili soluzioni  

4. Verbali riunioni del CDI 

5. Sottostrutture Comitato (organigramma plessi ) 

6. Feste scolastiche  

7. Oasi Solidale : organizzazione 

8. Sito Comitato Genitori : aggiornamenti 

9. Intervista radiofonica nuova radio Agrate 

10. Notiziario comunale Agrate Notizie : prossima uscita Marzo (stesura articolo fine Gennaio) 

11. Teste Toste : aggiornamento (nominativo referente Comitato e data prossimo incontro) 

12. Commissione GLI : aggiornamento primo incontro 14 Gennaio 2020 

13. Sondaggio servizio pre-scuola Don Gnocchi : aggiornamento 

14. Resoconto primi 2 mesi Comitatone : Auguri in Piazza, Tovagliette Natale Infanzia, varie 

15. Incontro Luciana Sala 14/01 : aggiornamento contenuti 

 

La riunione si apre alle 20.45. 

 

1. I membri del consiglio si confrontano sull’argomento pulizia dei plessi scolastici e sono tutti d’accordo che la scarsa 

pulizia di ambienti così vasti sia dovuta principalmente al personale troppo ridotto e alla mancanza di attrezzature 

idonee. Nel progetto "La scuola è la mia casa" è stata prevista la giornata del 30 novembre 2019 in cui i genitori 

volontari hanno effettuato pulizie straordinarie nei plessi della primaria di Agrate (in supporto al personale ATA che, 

contemporaneamente, si occupava della pulizia di altre aree della scuola). La risposta dei genitori a questa iniziativa è 

stata accettabile anche se non è stato completamente recepito il messaggio collaborativo tra scuola e famiglia che stava 

alla base di questa iniziativa. Si decide di parlare con il CDI della possibilità di organizzare una o due giornate di 

pulizie straordinarie in tutti i plessi coinvolgendo non solo i genitori e personale ATA ma anche alunni e docenti.   

 

2. I membri del consiglio si confrontano sulla situazione manutenzione dei vari plessi e sulle modalità di segnalazione 

degli interventi necessari. Mara Brambilla segnalerà personalmente la situazione critica in cui versa la palestra della 

primaria di Omate. Nel plesso di Don Gnocchi è necessario intervenire per rendere più sicura la pavimentazione tra il 

cancello e la porta d'ingresso (la referente Tiziana Molfese suggerisce il posizionamento di strisce anti scivolo). In tutti 

i plessi sono comunque necessari in vari punti piccoli interventi di manutenzione. L'attuale protocollo per le 

segnalazioni risulta troppo macchinoso e spesso non si conosce l'esito delle stesse. Si dovrà valutare con il CDI una 

nuova e più efficace procedura. Per quanto riguarda le segnalazioni si rimanda anche alla mail comunicata dal 

sindaco: servizio.manutenzione@comune.agratebrianza.mb.it 

 

3. I membri del consiglio si confrontano sulla possibilità di utilizzare alcune app per i pagamenti scolastici. Dopo 

un'attenta analisi si conviene che tali app presentano comunque degli inconvenienti (una persona che la gestisca, costi 

ecc.). La dirigenza scolastica sta portando avanti la soluzione ministeriale del Pago in rete confrontandosi anche con 

realtà circostanti. Si invitano tutti i rappresentanti, genitori ed insegnanti a non farsi carico della raccolta soldi e di 

promuovere esclusivamente i canali previsti ufficialmente per i pagamenti (bonifico o versamento diretto su conto 

corrente della scuola).   



 

4. Si chiederà al consiglio d'istituto quali siano le modalità di verbalizzazione delle sedute ed una maggiore linearità 

nella condivisone dei verbali affinché siano accessibili a tutti i genitori (eventualmente anche tramite pubblicazione su 

sito della scuola).  

5. In seguito alla creazione del nuovo comitato unico sono venute meno alcune cariche e funzioni che svolgevano 

alcuni genitori dei comitati di Agrate  (primaria e secondaria) e Omate. Per una migliore organizzazione e gestione dei 

progetti è necessario che ogni plesso abbia una sottostruttura. Laddove si ritenga necessario crearla, si possono già 

individuare le persone che possano svolgere i ruoli di vicereferente, segretario e tesoriere affiancati, quando 

necessario, da altri genitori che si occupano di progetti specifici (es. Oasi, auguri in piazza). La sottostruttura per 

l'infanzia e la primaria di Omate sarà unica ma non è escluso che si possano rendere indipendenti. Una volta definite le 

sottostrutture verrà creato un organigramma.  

6. I membri del consiglio si confrontano sulle date scelte per le feste di Natale e fine anno. Si chiederà al collegio 

docenti di evitare sovrapposizioni almeno per Omate poiché è una realtà più piccola. Per quanto riguarda i plessi di 

Agrate ed il maggior numero di sezioni talvolta risulta inevitabile una sovrapposizione. L'orario delle feste non può 

andare oltre il termine delle lezione pertanto resterà sempre nel primo pomeriggio.  

7. Durante questa settimana e quella successiva i gruppi di lavoro della primaria di Agrate e Omate si incontreranno 

per organizzare l'Oasi solidale. Il tema di quest'anno sarà il riciclo creativo. Si sta valutando se da quest'anno potranno 

partecipare anche i bambini dell'ultimo anno della scuola dell'infanzia (con presenza fissa del genitore). Verrà 

presentato a genitori un volantino unico con i dettagli e le modalità di iscrizione per l'Oasi di Agrate e Omate.  

8. Mara Brambilla e Tiziana Molfese si stanno organizzando per abbozzare una struttura e i contenuti del nuovo sito. 

9. Sonia Faraone, su richiesta del Consigliere Comunale Bosisio Angelo Dino rilascerà un'intervista radiofonica a 

radio Achille, neonata radio di Agrate Brianza, riguardo la nascita e l'attività del comitato genitori. La data è ancora da 

concordare. 

10. Sul giornale Agrate Notizie in uscita a marzo sarà presente un articolo che riguarda il nuovo comitato genitori. 

Alla fine di Gennaio ci verranno date le istruzioni per la stesura del pezzo.  

11. E’ stata individuata una mamma del plesso di Agrate per partecipare alla fase organizzativa della rassegna Teste 

Toste. Il prossimo incontro sarà il 22/01/2020 alle ore 21.00. 

12. Silvia Barbieri e Cristina Chieu hanno partecipato alla prima seduta della commissione GLI. Dopo la 

presentazione dei membri della commissione, è stato esposto in modo dettagliato sia tutto il lavoro che c'è dietro 

all'inclusione dei bambini con bisogni educativi speciali che l'iter che si segue lavorando a stretto contatto con tutti gli 

enti. Il momento più critico è l'inizio dell'anno scolastico quando non sono ancora nominati gli insegnanti di sostegno. 

Per quanto riguarda Agrate la situazione risulta essere buona sia in termini di ore offerte dal comune che per 

l'organizzazione interna dei plessi. Sul sito è disponibile il materiale dell'incontro (cliccare qui per le slide) 

13. Nel plesso di Don Gnocchi il sondaggio prescuola per il prossimo anno scolastico si è concluso. Le famiglie 

interessate sono due a cui andranno aggiunte quelle dei genitori provenienti da via Savio e le eventuali richieste dei 

nuovi iscritti. 

14. I membri del direttivo si confrontano su questi primi due mesi di operatività, l'impressione generale è stata molto 

positiva per le iniziative degli auguri in piazza. Con questo clima sereno e collaborativo si stanno mettendo le basi per 

tutti i futuri progetti.  

15. Sonia Faraone ha incontrato la vicaria Luciana Sala il 14 gennaio. I punti salienti del colloquio sono stati i 

seguenti: 

- La festa dello sport è diventata un vero e proprio progetto dell'istituto (sempre in collaborazione con il CSA) pertanto 

è richiesto il supporto del comitato per l'organizzazione.  

https://icsavio.edu.it/wp-content/uploads/sites/412/PAI_a_s_2019_20_def_presentazione.pdf


- Il progetto Gaia, rivolto ai bambini dell'ultimo anno della scuola dell''infanzia di Savio e Don Gnocchi, verrà 

presentato ai genitori rispettivamente il 20 ed il 28 gennaio 2020. Ad aprile il progetto Gaia sarà avviato anche presso 

l'infanzia di via  Filzi (la data della presentazione deve essere ancora stabilita).  

- Il 22 gennaio verrà presentata e spiegata la rendicontazione sociale dell'ultimo triennio. Sonia Faraone ha 

sottolineato alla vicaria che l'orario delle 17.30 è per molti proibitivo (non si è potuto spostare l’orario della riunione 

causa indisponibilità dei relatori).  

- In collaborazione con i carabinieri verrà attivato il progetto prevenzione cyberbullismo. 

Varie: 

- Il consiglio direttivo proporrà alcune date al CDI per un primo incontro  

- Cristina Chieu riporta criticità delle aule dedicate al sostegno nel plesso delle medie. Mirsia Ventriglia si metterà in 

contatto con insegnante referente per una verifica. 

- Viene stabilita la suddivisione degli incassi degli auguri in piazza 

- Durante la mattinata di domenica 5 aprile 2020 il comitato genitori parteciperà all'iniziativa "fiori d'azzurro" 

promossa dal Telefono Azzurro. Presso uno stand in piazza della chiesa verranno vendute delle piante. Silvia si 

occuperà di contattare l'associazione per definire i dettagli. 

 

La riunione si chiude alle ore 00.10.  




